



## あたたかい声援の中 力走

持久走大会



雨のため1週間延期となった持久走大会を、12/5(木)に行いました。延期の関わらず、学校運営協議会の皆様をはじめ、保護者、地域の方々とたくさんの方々にお越しいただき、温かい声援を送っていただきとても嬉しく思いました。持久走はきつくて、くじけそう、負けそうになる自分との戦いですが、子供たちは自分の心に負けず、最後までしっかりと頑張りきることができ、心がぐんと成長した持久走大会となりました。「保護者や地域の方々の応援があって、いつも以上に力が出せました」という児童の感想もありました。

保護者、地域の皆様のあたたかいご声援、本当にありがとうございました。



地域の方の声援を背にデットヒート



力を出し切ったの満足のゴール



走れなかった児童はハッピーを着て応援



歯を食いしばってのラストスパート



1年生初めての持久走を完走

# ガードレールお化粧大作戦

柳東区内で「ガードレールお化粧大作戦」が行われました。毎日、地域の方や児童・生徒、通勤の方々を危険から守っているガードレールを掃除し、白いペンキで塗り直す活動に、5, 6年生も参加させていただきました。学校の前のガードレールが真っ白でピカピカになりました。これからも子供たちの安全をしっかりと守ってくれると思います。地域の皆様、本当にありがとうございました。



5・6年生の児童が雑巾で一生懸命にガードレールを磨きました。



土日に地域の方が白色のペンキを塗っていただき、月曜日の朝は、ガードレールがピカピカに輝いていました。真っ白なガードレールに守られて安全に、そして元気に登下校をしています。



活動を終えて地域の方々と記念写真

## 寒い朝でも心はぽかぽか

冬らしく厳しい寒さを感じるようになり、校庭にも落ち葉が目立つようになりました。ホウキで正門付近を掃きながら、子供たちの登校の様子を見ていますが、最近は落ち葉集めが多くなりました。ふと気づくと、6年生の子供たち数名がホウキや熊手を持って集まり、何も言わずに手伝ってくれています。とても寒い朝でしたが、心がほっこりと温くなりました。「気づき、考え、行動できる」心の優しい中南小のリーダーです。

卒業まで残り3ヶ月、これからも素晴らしい姿を後輩達にたくさん見せてくれると思います。



寒い朝、落ち葉集めを手伝ってくれます。心があたたまります。

## 上天草の美しい花々に触れて…-花育活動-

出張フラワーアレンジメント教室「花育活動」が2, 3, 6年生で行われました。講師の先生は地元大矢野町のお花屋さんの榎尾先生です。上天草で育てられている立派なカスミソウをはじめ、県産のお花を使ったフラワーアレンジメントの作り方をとてもわかりやすく教えていただきました。全員、素敵なアレンジメントができ、家庭に持ち帰りました。上天草市がきれいな花の産地だということがわかり、上天草の魅力をもっと感じ取れたようです。お忙しい中、ご指導いただきありがとうございました。



## くまもと環境出前講座 (4年生)

12月10日(火)、4年生を対象に「くまもと環境出前講座」が行われました。この講座は、熊本県環境生活部による事業で、環境計画推進班の西さんにご指導いただきました。西さんのお話はとてもわかりやすく、またクイズや実験を交えた活動であったため、子供たちはとても楽しみながら学んでいました。最後の感想発表では「水を大切にしていきたい」「ゴミの捨て方を注意していきたい」など、これからの生活に生かしていこうという前向きな感想がたくさんありました。

